

La intervención norteamericana en Cuba y su repercusión en la Argentina

Norma Dolores Riquelme

Cuando, a comienzos del s. XIX, Hispanoamérica empezó el proceso independentista, Cuba mantuvo la dependencia de la corona española y sería necesario esperar las postrimerías de ese siglo para que el nexo comenzara a resquebrajarse.

En este caso nos interesa reflejar la repercusión que este acontecimiento tuvo en este extremo de América del Sud, habida cuenta el cariz que estaba tomando el imperialismo norteamericano convertido, casi inesperadamente, en una amenaza para esta región del continente.